
 

 

 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 740/09 
De Providências 

 
 

“Quanto à possibilidade da 
construção de um mini campo de 
futebol de areia, próximo à extinta 
escola do Bairro Santo Antonio do 
Sapezeiro, bem como melhorias e 
abertura do parquinho para as 
crianças do bairro”. 

 
Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 

este vereador solicitando por uma providência quanto à possibilidade da 
construção de um mini campo de futebol de areia, próximo à extinta 
escola do Bairro Santo Antonio do Sapezeiro, bem como melhorias e 
abertura do parquinho para as crianças do bairro, e 

 
Considerando-se que, as crianças não possuem nenhum 

local apropriado para diversão. 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, quanto à possibilidade da 
construção de um mini campo de futebol de areia, próximo à extinta 
escola do Bairro Santo Antonio do Sapezeiro, bem como melhorias e 
abertura do parquinho para as crianças do bairro. 

 
                                  
         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de março de 

2009. 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

                                                 -Vereador 


